

ELTERNINFORMATION

Sehr geehrte, liebe Eltern,

nach den Herbstferien sind wir im laufenden Schuljahr zur zweiten Etappe aufgebrochen. Da bietet sich die Gelegenheit an, eine kurze Zwischenbilanz zu ziehen!

Die Unterrichtsversorgung kann in diesem Schuljahr als gut bezeichnet werden. Wir können den Pflichtunterricht erfüllen und haben darüber hinaus noch Stunden übrig, um Krankheitsvertretungen zu organisieren, so dass der Unterrichtsausfall sehr begrenzt sein wird.

Neben dem Pflichtunterricht können wir auch in diesem Schuljahr wieder zahlreiche Arbeitsgemeinschaften anbieten, die die erforderliche „Würze“ im Schulalltag ausmachen und das Schulleben bereichern. Eine Aufstellung der in diesem Schuljahr laufenden Arbeitsgemeinschaften finden sie umseitig. Bitte besprechen Sie die Angebote mit ihren Kindern, es können in dem einen oder anderen Angebot noch mehr Schüler mitwirken.

Unser Förderprogramm haben wir gegenüber dem letzten Schuljahr abgeändert. Statt klassenübergreifende Fördermaßnahmen bieten wir in diesem Schuljahr sowohl klassenspezifische Förderstunden als auch Differenzierungsstunden an, d.h. neben der Förderung schwächerer Schüler bekommen auch die guten Schüler die Chance, ihren Begabungen entsprechend gefördert und gefordert zu werden.

Ab diesem Schuljahr gibt es eine Neuregelung zu Besetzung der Schulkonferenz. Es gilt ab sofort der Grundsatz der Drittelparität, d.h. Eltern, Schüler und Lehrer sind in der Schulkonferenz mit jeweils 4 Personen vertreten. Die Vertreter der Lehrer sind schon gewählt, die Vertreter der Eltern und Schüler werden in den nächsten Tagen bestimmt.

Wir hoffen Ihnen mit diesen Informationen gedient zu haben und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Dr. Volker Seibel, SD
Schulleiter

Christian Breithaupt, SD
stellv. Schulleiter